

ANTONIETA LORENA BATISTA RIVERO
Ingeniero Industrial
PORTUGAL 70, Torre 6, Apto 75, Santiago Centro
Télf: +56 9 67469970
antonietabaptista@hotmail.com

Perfil Profesional

Ingeniero industrial con 3 años de experiencia en importantes empresas nacionales y trasnacionales dedicadas a las actividades de Producción y distribución de bebidas refrescantes, Servicios de logística en transporte internacional de carga, agenciamiento de aduana y Servicios Petroleros de alta exigencias en Control de Calidad técnica, Registro y Control de estadísticas, Administración de Presupuesto y recursos, Gestión de los permisos de ley en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo, Planificación, Control y Gestión de Proyectos de Ingeniería y de Seguridad y Salud Laboral. Conocimiento en Ingeniería de Procesos, mejora continua. Capacidad de trabajo bajo presión y supervisión de personal. Responsable, comprometida, metódica, analítica, empática y buenas relaciones interpersonales.

Profesional Proactiva con Ética, actitud para adaptación de nuevos cambios, trabajo en equipo, dinámica, alto grado de disciplina, habilidades para captar nuevos conocimientos y técnicas en diferentes áreas, habilidad en la interpretación de documento, capacidad para establecer relaciones interpersonales, trabajar en equipo y enfrentar nuevos retos. Liderazgo de personal a cargo. Experiencia y buen manejo de Office, Project y SAP (Finanzas).

Estudios Realizados

2007 – 2013 Ingeniero Industrial: Universidad de Oriente. Anaco, Estado Anzoátegui. Venezuela

Experiencia Profesional

- 1. COCACOLA FEMSA DE VENEZUELA. DISTRIBUIDORA BARCELONA Y ANACO,**
Sector: Distribuidora de Bebidas Refrescantes.

Cargo: JEFE SHIPRO. (03-02-2014 / 29-07-2016) Barcelona. Edo Anzoátegui.
Venezuela

Funciones:

Planificar, ejecutar, supervisar y controlar todas las labores inherentes a mantener la seguridad e higiene industrial y salud ocupacional de la empresa, cumpliendo toda la normativa legal vigente, a fin de garantizar un funcionamiento óptimo del departamento de Seguridad y Salud Laboral. Desarrollar estrategias para lograr disminuir el porcentaje de accidentabilidad y enfermedad, Liderazgo de proyectos, Controlar registros y estadísticas, Programar cronograma de inspecciones periódicas de los puesto de trabajo y áreas de trabajo para verificar los correctivos o acciones a tomar. Compra y entrega de EPP al personal. Elaboración de informes de gestión y de vigilancia epidemiológica, archivo de la documentación de gestión del departamento.

Logros:

- Disminución de la accidentabilidad laboral (2014 – 2015). Por medio de campañas de autocuidado y concientización del personal.
- Actualización del Programa de Seguridad y Salud en el trabajo, con vigencia 2015 – 2016.
- Proyecto de Disminución de Obesidad (2014 – 2015). En conjunto con especialista en nutrición y psicología.
- Proyecto de Abordaje de Riesgos Psicosociales (2015 -2016). En conjunto con especialista en Psicología.

2. TAUREL, Sector: Agentes Aduaneros.

Cargo: ANALISTA DE MEJORAMIENTO CONTINUO (08-2013/ 02-2014) (Caracas-Venezuela)

Funciones:

Gestionar las actividades asociadas a Gestión de la Calidad, velando por su correcto desempeño a través de la identificación de brechas y tratamiento de acciones orientadas a la mejora continua de los procesos y logro de un servicio de clase mundial. Además de desarrollar actividades enmarcadas en el levantamiento y mejora de procesos, automatización e innovación de los procesos internos de la empresa.

Apoyar la ejecución de los procesos de Auditorías Internas de calidad. Apoyar en la ejecución de proyectos de mejoramiento de los procesos de la empresa. Llevar estadísticas de control de proyectos de mejora continua. Proponer mejoras a los procesos y procedimientos asociados a la gestión de los requerimientos que afectan directa o indirectamente a los clientes.

Logros:

- Apoyo en la Re-certificación de ISO 9001 de la empresa (2013 – 2014)
- Auditor en el "Proyecto de simplificación de la documentación de la carpetas de Aduana", logrando minimizar los tiempos.
- Apoyo en el "Proyecto de Control de Documentación"

3. SCHLUMBERGER DE VENEZUELA S.A. Sector: Servicios Petroleros

Cargo: ANALISTA DE PROCESOS Y MEJORA CONTINUA (05-2012 / 01-2013)

Funciones:

Monitorear los procesos de mantenimiento para las herramientas de medición durante la perforación (MWD/ Measurements While Drilling) y las herramientas de registro durante la perforación (LWD/ Logging While Drilling).

Evaluar los métodos de trabajos realizados por el equipo técnico en el taller de mantenimiento. Construir y actualizar mapas de flujo de valor y diagramas de flujos de procesos para los diferentes procesos llevados a cabo en las áreas del taller de mantenimiento.

Evaluar los tiempos, el desempeño del operario y estimar las tolerancias para cada uno de los procesos ejecutados en las diferentes áreas del taller de mantenimiento.

Calcular el tiempo estándar, estimar los desperdicios y calcular la capacidad de producción para cada uno de los procesos de mantenimiento.

Construir los diagramas de flujos y diagramas de relación de áreas (Layout) para estudiar la utilización de los espacios en el taller de mantenimiento.

Actualizar métodos de trabajos y disposición de las áreas en el taller de mantenimiento.